

From: [Deep Geologic Repository Project/ Projet de stockage de déchets radioactifs\[CEAA\ACEE\]](#)
Cc: [Deep Geologic Repository Project/ Projet de stockage de déchets radioactifs\[CEAA\ACEE\]](#)
Subject: Deep Geologic Repository Project/Projet de stockage de déchet radioactifs - Notice to Interested Parties/Avis de Parties Intéressées
Date: January 3, 2017 3:32:28 PM

Deep Geologic Repository (DGR) Project for Low and Intermediate Level Radioactive Waste

Le français suit

Interested Parties

January 3, 2017 - On December 28, 2016, the Canadian Environmental Assessment Agency received the additional information from Ontario Power Generation (OPG) in response to an [information request](#) made by the Minister of Environment and Climate Change on February 18, 2016 regarding the Deep Geologic Repository for Low and Intermediate Level Radioactive Waste Project. The additional information is publically available on the Canadian Environmental Assessment Registry Site (the registry) at the following location: <http://www.ceaa-acee.gc.ca/050/document-eng.cfm?document=116741>.

The Agency is reviewing the additional information, assisted by the federal departments, including the Canadian Nuclear Safety Commission, from January 3rd to 16th, 2017. The objective of the review is to assist the Agency in determining whether OPG's information is complete and that it conforms to the Minister's information request.

Once OPG's information is deemed to be complete, the Agency will seek public comments on the additional information submitted by OPG. The [estimated timeline](#) for the next steps in the Project's environmental assessment process is available on the project registry page.

For information on the DGR project, please visit the registry at www.ceaa-acee.gc.ca, reference number [17520](#). All records produced, collected or submitted in respect of the environmental assessment will be considered public and posted on the registry unless they are excluded for reason of privacy, confidentiality or security.

You are receiving this message as a member of the distribution list for the environmental assessment of the Project. If you would prefer not to receive emails regarding the environmental assessment, please send a message to CEAA.DGR.Project-Projet.DGR.ACEE@ceaa-acee.gc.ca.

Sincerely,

DGR Project| Projet de stockage de déchets radioactifs
c/o Canadian Environmental Assessment Agency | a/s de l'Agence canadienne

d'évaluation environnementale

22nd Floor, 160 Elgin St. Ottawa ON K1A 0H3 | 160, rue Elgin, 22ième étage, Ottawa ON K1A 0H3

CEAA.DGR.Project-Projet.DGR.ACEE@ceaa-acee.gc.ca

Toll free 1-866-582-1884 | sans frais: 1-866-582-1884

Projet de stockage de déchets radioactifs à faible et moyenne activité dans des couches géologiques profondes

Parties Intéressées

Le 3 janvier 2017 – Le 28 décembre 2016, l'Agence canadienne d'évaluation environnementale a reçu les renseignements supplémentaires de l'Ontario Power Generation (OPG), en réponse à [une demande](#) le 18 février 2016 par la ministre de l'Environnement et du Changement climatique, concernant le Projet de stockage de déchets radioactifs à faible et moyenne activité dans des couches géologiques profondes. Les renseignements supplémentaires sont accessible depuis le Registre canadien d'évaluation environnementale (le registre) à ce lien : <http://www.ceaa-acee.gc.ca/050/document-fra.cfm?document=116741>.

Du 3 au 16 janvier, 2017, l'Agence entreprend un examen des renseignements supplémentaires en collaboration avec les ministères fédéraux, y compris la Commission canadienne de sûreté nucléaire. L'objectif de cet examen est pour l'Agence de déterminer si l'information de l'OPG est complète et conforme à la demande de renseignements de la ministre.

Lorsque l'Agence aura déterminé que l'information est complète, l'Agence invitera le public à fournir des commentaires sur les renseignements supplémentaires déposés par l'OPG. [L'échéancier prévu](#) pour les prochaines étapes du processus d'évaluation environnementale du Projet sont disponibles sur la page du registre du projet.

Pour plus de renseignements sur le Projet de stockage de déchets radioactifs, veuillez visiter le site du registre au www.ceaa-acee.gc.ca, numéro de référence [17520](#). Tous les documents réalisés, recueillis, et soumis ayant trait à l'évaluation environnementale seront considérés publiques et seront affichés sur le registre, sauf s'ils sont exclus pour des raisons de sécurité, de confidentialité, et de protection des renseignements personnels.

Vous recevez ce message en tant que membre de la liste de distribution pour l'évaluation environnementale du Projet. Si vous préférez ne pas recevoir de messages concernant l'évaluation environnementale, prière d'envoyer un message à CEAA.DGR.Project-Projet.DGR.ACEE@ceaa-acee.gc.ca.

Sincèrement,

DGR Project| Projet de stockage de déchets radioactifs
c/o Canadian Environmental Assessment Agency | a/s de l'Agence canadienne
d'évaluation environnementale
22nd Floor, 160 Elgin St. Ottawa ON K1A 0H3 | 160, rue Elgin, 22ième étage, Ottawa ON
K1A 0H3
CEAA.DGR.Project-Projet.DGR.ACEE@ceaa-acee.gc.ca
Toll free 1-866-582-1884 | sans frais: 1-866-582-1884